



EL INCENDIO EN LIMACHE LLEVABA OCHO HECTÁREAS POR CONFIRMAR.

La Región en alerta amarilla por cuatro incendios forestales

EMERGENCIA. Hay focos en Limache, Cartagena, La Ligua y El Quisco.

Hasta el cierre de esta edición se mantenían activos cuatro incendios forestales en la Región de Valparaíso, siendo combatidos por personal de Conaf y de Bomberos con medios tanto aéreos como terrestres. Lo anterior motivó la declaración de alerta roja comunal para Limache, por el incendio denominado Valle Las Mellizas, y para el cual estaban trabajando tres técnicos, siete brigadas, un helicóptero, dos aviones cisterna, cinco camiones cisternas y carabineros.

“El incendio de Limache se inició por uno estructural”, dijo el director regional de la Senapred, Christian Cardemil; a lo que el director de Conaf Valparaíso, Mauricio Núñez, acotó que se inició en un domo, y producto de la cercanía de las casas también se dio la alerta SAE para evacuar el sector en tres oportunidades. Este incendio “tiene una extensión de ocho hectáreas por confirmar y se encuentra parcialmente contenido”, detalló Núñez.

LOS OTROS INCENDIOS

Asimismo, seguía en combate el incendio llamado Las Palmas que significó que se declarara alerta amarilla en las comunas de San Antonio y Cartagena. Durante la tarde de ayer ya llevaba 180 hectáreas consumidas por confirmar, según dijo el director regional de Conaf.

También se declaró alerta amarilla en la comuna de La Ligua por el incendio llamado La Patagua, que ya llevaba consumidas 150 hectáreas, y para el cual se requirió el trabajo de Bomberos La Ligua, cinco brigadas, ocho técnicos, un tanker, un

“Por el momento, podemos informar que los incendios no han registrado daños a personas ni viviendas”.

Christian Cardemil
 Dir. Regional de Senapred

avión cisterna, dos helicópteros, y un camión aljibe.

A estos se suma otro incendio en El Quisco, específicamente en Punta de Tralca, por lo que se declaró alerta amarilla regional por simultaneidad de siniestros, según expresó el director de Conaf.

“Por el momento, podemos informar que los incendios no han registrado daños a personas ni viviendas”, sostuvo, por su parte, Cardemil.

CALOR INTENSO

Por otra parte, Senapred declaró Alerta Amarilla para la Provincias de San Felipe y Los Andes por calor intenso, la cual comenzó ayer y permanecerá hasta que las condiciones así lo ameriten.

La decisión se basó en la información proporcionada por la Dirección Meteorológica de Chile (DMC), que prevé una temperatura máxima de 35°C para mañana. “Con la declaración de la Alerta Amarilla, se alistarán escalonadamente los recursos necesarios para intervenir de acuerdo con la evolución del evento, con el objeto de evitar que éste crezca en extensión y severidad, minimizando los efectos negativos en las personas, sus bienes y el medio ambiente”, expresó el organismo.